

株式会社ジェイコムさいたま 所沢局 2017 年度放送番組審議会 議事録

2017 年度の放送番組審議会は、2018 年 2 月 27 日(火)に ジェイコムさいたま 所沢局で開催された。

<放送番組審議会委員>

ご出席

金子	修三様	小松	扶美子様
池田	友之様	丸山	壽様
村岡	功様	安田	敏男様

ご欠席

轟 俊哉様

事業者側から現況報告及び J:COM チャンネルの取り組みにつき報告があった。

会長の選任

事業者からの推薦と委員の互選により、会長に安田委員が就任した。

【審議、質疑応答】(安田会長による進行換)

■『デイリーニュース』について

(会長)

「デイリーニュース」について各委員よりご意見、ご要望を頂きたい。

(委員:内容が深い)

デイリーニュースは地元や地域で起きている話題や内容を深く掘り下げ伝えている。

(委員:観るべきは地元のニュース)

大雪が降った時の番組をみて、雪による地域の状況を知ることができ、「観るべきは地元のニュース」と改めて感じた。

(委員:所沢の歴史)

所沢と言えば「航空発祥の地」。日本初の飛行場が建設され初飛行も所沢。地内には所沢航空記念公園もあり日本の飛行機の歴史がわかる。新たに所沢に移り住む方へ向けて所沢の歴史を紹介してほしい。

(委員:文化芸術についての取材)

先程説明のあった自主制作番組資料をみると、番組がイベントやスポーツなどにやや偏っている印象を受ける。近年、所沢市は文化芸術の振興に力を注いでいるし、地域のイベントだけでなく、教育機関を始めとした文化芸術の取り組みも取材していただきたい。

(委員)

所沢だけでなく近隣の市で開催される祭りやイベントを観ることができる。祭りが好きな方や関係者は祭りへの関心も高く、放送を楽しみにしていると思われる。所沢にはまだまだいろんなイベントがあるので、番組で取り上げてもらいたい。

■『イイとこTV』について

(会長)

次に「イイとこTV」について各委員よりご意見、ご要望を頂きたい。

(委員:祭りの雰囲気)

ところざわまつりの話題で家族へのインタビューでは、祭りを楽しんでいる雰囲気がとても良く伝わってきた。山車の引きまわしは祭りのポイントでもあり、もう少し躍動感が伝わるような演出がほしい。

(委員:説明が必要)

本番組は以前と比べあか抜けした印象があり、地元に着した内容でとても良くなった。ところざわまつりでの山車を引きまわす理由についての説明がなかったので番組内で紹介が必要と感じた。

(委員:放送告知)

実は以前、私は取材を受けたことがあるが、現場において放送日時のプロモーションが必要と感じた。

(委員:明るい雰囲気)

番組進行役の仁科さんがとても明るく、雰囲気が良い。

(委員:知らないことも多い)

所沢に30年住んでいるが知らないことが多い。ところざわまつりも実際には観たこともなく、番組で紹介されたことで実際に行ってみたいと感じた。

(委員:評価が高い)

今年のところざわまつりは来場客も「とても良かった、すごかった」と評価が高い。今後も取材を継続してほしい。

(委員:番組への意見)

私も所沢に住んで35年になるが祭りをテレビで初めて観た。今後ところざわまつりを取り上げてもらいたい。視聴者から番組に対するご意見や視聴率の評価値はあるのか。

(事業者)

ご意見はWeb ページから頂いている。地上波放送で言う視聴率というものはなく、ご加入者の端末(STB)から視聴データを数値化し参考としている。

■その他のご意見

(委員:広報番組)

広報番組の制作、放送は行わないのか。

(事業者)

毎月の制作、放送ではないが年に2本ほど受託し放送している。

(委員:取材希望)

私が所属する青年会議所の活動や取り組みを紹介していただきたい。

(事業者)

情報提供をいただければ可能な限り取材させていただく。

(委員:定点カメラ)

所沢駅には地上放送局の定点カメラが設置されているが、J:COM では設置の予定はないのか。

(事業者)

「ど・ろーかる」アプリや番組内で使用する定点カメラ映像として、今年度新たに大宮駅前のビル屋上に設置し運用を開始した。現在、熊谷駅周辺にもカメラの設置を予定している。現時点では所沢エリアでの設置計画はないが徐々に設置エリアを広げていく予定である。

(会長)

委員より多くのご意見が出されたが予定の時間となったため本会を閉会する。

6. 閉会 (事業者)

本日は各委員からの貴重なご意見、ご要望を今後のコミチャンの制作に活かし、より良い番組となるよう参考とさせていただく。

以上